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La ferme 

Production : Légumes diversifiés et œufs bio  
 

Transformation : non 
 

Type de sol : sableux à 98 % très acide et pauvre en MO 
 

Vente : Toute l’année :Marché de Hourtin ,vente à la ferme , vente à locavor de Carcans  
En saison en plus, ruche qui dit oui sur ST médard, restaurant , biocoop. 
Et Amap à venir pour 25 paniers sur 33 semaines 
 

Main d’œuvre : 2 
 

L’agriculture paysanne sur la ferme :  
 

Nous sommes 2 jeunes femmes qui adorent la Nature et qui souhaitent proposer des produits sains et vivants tout en 

respectant notre environnement. 
Beaucoup d’adaptation, de patience, d’observation , de réflexion et de créativité pour mettre en place cette ferme. 
Nous travaillons en planches permanentes de 30 m essentiellement à la main sur 5000 m² pour le moment avec 3 

tunnels et nous allons monter une serre . 
Nous avons un motoculteur pour préparer les planches et un tracteur pour transporter les charges lourdes seulement. 
Pour le moment les plants sont achetés à un producteur mais dés la saison prochaine nous allons débuter notre atelier 

de production de plants. 
Nous sommes installées depuis l’été 2017, le terrain était une lande défrichée . Nous amendons avec compost , fumier 

de vaches , cheval et de nos poules. 
Nous mettons en engrais verts le plus possible pour l’hiver. 
Nous expérimentons et continuons de nous former pour échanger avec d’autres maraîchers et alimenter notre 

créativité. 
Notre atelier de poulettes pondeuses se comporte de 2 poulaillers de 24 m² en 1 bâtiment en bois avec la capacité 

d’accueillir 2 lots de 120 poules. 
Leur parc est modulable pour laisser au repos le sol. 
 

L’objectif est d’en vivre d’ici 2021. 
 

 

Mes réseaux & mon engagement :  
 

 Nous sommes certifiés bio par Qualisud. 
Nous souhaitons développer l’agriculture paysanne en adhérant à une autre Amap et pouvoir proposer une autre 
façon de consommer. 
 

Compétences / savoir-faire 



Un peu tout, il faut être débrouillard sur une création de ferme. 

Beaucoup d’autoconstructions, assez simple en bois , de récupérations . 

 

 

Le parcours professionnel 

 

Formation académique : Fac de sport (licence)  
 

Issue du milieu agricole : BPREA Plantes aromatiques et médicinales à Périgueux 
 

Expérience professionnelle agricole : Beaucoup de woofing partout en France , Portugal et Australie 
 

 

 

L’installation 
Date d’installation : juin 2017 
 

Conditions d’installation :  
 
Le terrain a été acheté à 4 sous la forme juridique d’un GFA (Groupement Foncier Agricole). 
Les 2 autres associés veulent revendre leurs parts. 
Pour le moment , seulement Margaux et moi même avons développé une activité sur le terrain. 
Le terrain de 7 hectares est de la forêt enfin il y a quelques arbres mais sur la cadastre c’est de la forêt donc pour 
pouvoir cultiver il faut faire les démarches de défrichement. 
Nous avons un Bail de fermage sur 1 hectare avec une mise à disposition du hangar et boutique. Nous avons passé 
cette parcelle en agricole pour pouvoir cultiver . 
 
Nous avons mis l’électricité, un hangar, un point de vente, aménager le jardin, fait un forage, installer l’irrigation nous 
même, auto construit le poulailler. 

L’accueil  de porteurs de projet 

 

Conseil aux porteurs de projet : 
 

Si vous voulez voir un projet en construction sur une petite surface. 
Toutes les idées sont bonnes à prendre, l’échange est de rigueur sur la ferme , toutes les questions sont utiles et 

pertinentes. 
Nous avons eu la chance de pouvoir travailler 7 mois sur une ferme avec un projet similaire au notre et cela nous tiens 

à cœur de pouvoir motiver des porteurs de projets et de partager notre expérience. 
 

 

Pour moi le tutorat c’est : 
 

C’est vraiment accompagner du mieux qu’on peut avec nos expériences et connaissances. 
Il n’y a pas une façon de faire , mais au contraire chacun doit trouver sa façon de vivre son rêve. 
C’est pouvoir alimenter le rêve du porteur de projet . 
Il aura du tri à faire avec ce qui lui parle et ce dont il ne veut pas faire et c’est ça qui affinera son projet. 
Nous proposons un exemple et de cet exemple il y aura des questionnements . 


